加古川市議会事務局

内線3721~3723 平成18年2月1日 400

1月20日、各常任委員会を開催

総務常任委員会

~請願審查~

請願第11号 「共謀罪」の新設に反対すること について

委員会は、賛成少数で不採択と決定しました。

~報告事項~

平成17年国勢調査結果の概要について

理事者から「平成17年10月1日を基準日とし て実施した国勢調査の速報値が発表された。こ れによると、基準日における加古川市の人口は、 平成12年に実施した前回調査と比べ933人(0.4 %)増加し、26万7,103人、世帯総数は、前回調 査と比べ5,059世帯(5.7%)増加し、9万4,592 世帯である。なお、国勢調査の人口は、平成18 年10月頃に総務省から公表される数値をもって 確定する」との報告がありました。

平成17年火災・救急・救助概要について

理事者から「管内における平成17年の火災発 生件数は174件で、前年と比べ5件の増加、救急 出動件数は1万1,942件、搬送人員は1万1,665 人で、それぞれ631件、580人の増加、救助出動 件数は201件で、18件減少した」との報告があり ました。

第1回定例会上程予定案件について

(企画部、総務部、消防本部)

第61回国民体育大会「のじぎく兵庫国体」加 古川市競技別リハーサル大会実施概要(ハンド ボール及びソフトボール)

土地明渡し訴訟判決結果について 不動産公売について

~質問事項~

海洋療法施設について

建設水道常任委員会

~報告事項~

住宅の増改築等の相談について

理事者から「安全・安心な街づくりを推進す るため、住宅相談を実施することとなった。相 談日は2月、3月の第2・4土曜日で午後1時 から 4時の間、勤労会館等で実施する予定であ る。住宅の耐震診断や増改築・リフォームを希 望する市民の相談を受けることにより、補助制 度活用等による耐震改修を奨励するとともに、 マンション耐震偽装問題に関連して不安を感じ た管理組合役員等については、住宅の建築にか かる手続き等の情報提供や、耐震診断制度の活 用等のアドバイスを行うなど、住宅の維持・保 安上の相談に総合的に応じることとしている」 との報告がありました。

委員から「タイムリーな取組みであり、18年 度も継続して、実施してもらいたい」「平日夜間 の実施も検討してもらいたい」との意見があり ました。

公共施設(学校施設は除く)におけるアスベ スト調査の経過報告について

東播磨南北道路にかかる『平木橋』の移設保 存について

駅南広場の整備について

用途地域等の見直しに関する基本的な考え方 (素案)に関する『パブリックコメント』の実 施結果について

宝殿駅のバリアフリー化について 加古川駅北広場工事の進捗状況について 第1回定例会上程予定案件について (建設部、都市計画部)

福祉厚生常任委員会

~報告事項~

障害者自立支援法の概要について

理事者から「障害者自立支援法の成立により、 障害の種別ごとに定められていたサービスが一元化され、平成18年4月1日から新しいサービス体系に移行することとなっている。今後、市町村が中心となって、介護給付(居宅介護、重度訪問介護等)訓練等給付(自立訓練、就労移行支援等)自立支援医療(【旧】更正医療、【旧】育成医療等)補装具(補装具費の給付)などの自立支援給付や、相談支援、コミュニケーション支援、移動支援、地域活動支援センター等の地域生活支援事業を実施し、障害者の自立に必要なサービスを総合的に提供していくことになる」との報告がありました。

委員から「短期間で支援費受給者の所得の把握等の事務を進めなければならないが、本年4月からの実施に向けて、トラブルが発生しないよう事務を進めてもらいたい」との要望がありました。

長楽園にかかるアスベスト対策について

理事者から「長楽園については、昨年11月8日、ホール天井の吹付け材にアスベストが使用されていることが判明したため、翌日より休園している。その後、12月7日にアスベスト除去業務委託契約を締結したが、関係機関への届出等、手続きに時間を要したため、除去工事については、本年1月20日から着手している。工事は、2週間程度で完了する見込みであり、完了検査、空気環境調査等を行った後、3月上旬を目処に施設を再開できるよう努力していきたい」との報告がありました。

別府市民センターの移転について 平成18年度保育園入園承諾状況について 第1回定例会上程予定案件について (市民部、環境部、福祉部)

~質問事項~ 国保証の保留について 文教経済常任委員会

~報告事項~

別府公民館の整備状況について

理事者から「壁面緑化工事等が追加となり、 工事を分割して発注したことや、兵庫県との境 界確定に時間を要したことなどから、別府公民 館のオープンについては、当初予定していた 4 月から 2 ~ 3 カ月遅れる予定である」との報告 がありました。

委員から「工事については、可能な限り一括して発注すべきである」「できるだけ早くオープンできるよう、取り組んでもらいたい」との意見がありました。

競輪事業訴訟の進捗状況について(競輪選手 3,831名分)

理事者から「本件については、平成17年12月 27日に控訴審判決が言い渡され、控訴人である 競輪選手3,831名の請求は棄却されところである が、その後、上告期限である1月10日までに上 告がなされなかったことから、20市の勝訴で判 決が確定した」との報告がありました。

第1回定例会上程予定案件について (地域振興部、教育指導部)

来加状况(1月)

18日(水) 京都府宇治市議会

6名

(行財政改革・指定管理者制度について、

中心市街地活性化の取組みについて)

23日(月) 愛知県知立市議会

12名

(鉄道高架事業について、

加古川駅北土地区画整理事業について)

- * * * 2月の行事予定 * * * -

1日(水) 二市二町議会環境保全協議会

2日(木)~3日(金)

議会運営委員会視察 (松山市・高松市)

20日(月) 議案説明会、議会運営委員会、 会派代表者会

21日(火) 各常任委員会

28日(火) 第1回定例会(第1日)